



ベストアドバイスメンバーの近況です！



甲府市で育った私は、南に富士山、北に八ヶ岳を眺めて育ちました。今でも富士山を見るとほっとします。あるべきところにあるべきものが常にあります。これは大きな安心です。(井上)



今年になって背骨の MRI を撮りました。骨と骨がチョッとズレていて隙間も狭くなっていたので「修理」が必要になりました。骨にボルトを入れたので、これから 100 年は大丈夫です(^-^)(吉岡)



ユニバーサルスタジオへ行ってきました！初日は伊丹空港から直行バスに乗って USJ に到着するまでは雨、パーク入場後は曇り時々晴れ、翌日は終日ほぼ晴れ、帰る日の朝伊丹空港行き直行バスに乗る時から終日雨、と、絵に描いたような「晴れ夫婦」ぶりを発揮してきました(^^)(向山)



年々夏の気温が高くなっている感じがします。日差しも強く、外回りをしていると熱中症にもさらされる危険があります。最近では日傘を持つ男性が増えてきているので、自分も営業必須アイテムとして購入を考えています。(高辻)



話題の生ドーナツ店が池袋に OPEN。早速行ってみると長蛇の列…折角なので行列に並んで購入しました。『ふわふわ食感』が絶品で、美味しいすぎて 2 回目並んでしまいました！(N)



トルコで歴史的建造物やカッパドキアの奇石、温泉、シルクロードの風情などを満喫してきました。至る所でチャイ(お茶)を出されて、トルコ人のおもてなしの心には感激しました。(I)



キッチン用エプロンを初めて購入しました。デニム生地のもので、服が汚れないように買ったのですが、身に着けることで台所仕事ができる人になったような高揚感があり気分がよいです。(O)

韓国語の勉強をのんびり継続中です。
“推し”のインタビューを字幕なしで理解できるようになるのが目標です！(M)



社内で瀕死だったサンスベリアを2株持ち帰りました。根もない状態で、“枯らし魔”的私に再生させられるのか恐怖でしたが、新芽が出てぐんぐん成長！その生命力に感動し、家族みんなで可愛がっています。(I)

睡眠大切の風潮で、とかく評判の悪い「夜半の目覚め」だが、私には好ましいものに思える。

何故か？それは私が今まさに寝入るその時が実に好きだからである。夜半の目覚めは、一晩に幾度も寝入る瞬間を与えてくれる。(石束)



[トップページへ](#)